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Al Sindaco

Alla Presidente del Consiglio comunale

All’Ufficio Supporto Attività Consiliari

 

INTERROGAZIONE URGENTE

 
OGGETTO: QUAL È, DOPO IL SISMA, LA SITUAZIONE DELL’ISTITUTO VENTURI 

IN VISTA DEL PROSSIMO ANNO SCOLASTICO?
 
Premesso che 

dopo il sisma, la situazione di dubbio sull’agibilità o non di numerosi edifici crea grande disagio a 
tutti i cittadini che vi abitano o che a diverso titolo li occupano;

preso atto che

nonostante dal sisma sia già passato molto tempo, gli studenti dell’istituto Venturi non hanno la 
sicurezza di poter iniziare il prossimo anno scolastico nella loro sede, che deve ancora essere posta 
in sicurezza e ottenere la necessaria agibilità;

si interrogano il Sindaco e l’Assessore di competenza per sapere

qual è la situazione attuale, chi deve interessarsi della risoluzione del problema, quali saranno le 
conseguenze per la popolazione scolastica dell’istituto d’arte, che sta vivendo un momento di felice 
espansione e, infine, se è vero che l’iscrizione di ben 57 studenti è stata rifiutata con la motivazione 
che mancherebbero i fondi per incrementare il numero delle classi.

 

Vice capogruppo del PDL
Sandro Bellei
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